

"AHORA LE CORRESPONDE A LOS TRIBUNALES HACER SU PARTE"

Así lo afirmó el Mandatario respecto del término de la paralización realizada por la locomoción colectiva y al requerimiento por infracción a Ley de Seguridad Interior del Estado interpuesto ayer por el Gobierno.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, manifestó su satisfacción por el término del paro de la locomoción colectiva y señaló que en Chile el Estado de Derecho se respeta. "Cuando dije que el Gobierno iba a actuar con firmeza pero con justicia, lo hicimos. Y lo hicimos de tal manera que hoy día, no me cabe duda, estamos contentos porque el Estado de Derecho en Chile se aplica", expresó el Primer Mandatario esta tarde en el Palacio de La Moneda.

En este sentido, manifestó su satisfacción por la forma en que se resolvió el conflicto. "Como Presidente estoy muy satisfecho de lo que ha ocurrido. Satisfecho por el país, satisfecho por lo que todos fuimos capaces de hacer. Satisfecho porque hubo una respuesta de la ciudadanía muy importante a no dejarse amedrentar por aquellos que creen que con movilizaciones de este tipo pueden derrotar a la inmensa mayoría de los chilenos", sostuvo.

El Jefe de Estado aseguró también que el requerimiento por infracción a Ley de Seguridad Interior del Estado, solicitado ayer por el Gobierno, sigue su curso en los tribunales. "Ahora le corresponde a los tribunales hacer su parte. Los elementos de tipo administrativo los hicimos ayer, lo hicimos hoy día y estamos satisfechos". Al respecto añadió que "me parece que después de esto hemos dado una buena lección al resto del mundo, en el sentido de decir: mire tuvimos un problema y lo pudimos resolver bien".

Del mismo modo, puntualizó que en el país está en condiciones de alcanzar un sistema de transporte mejor que el actual. "Los chilenos queremos tener un buen sistema de transportes, moderno, donde haya comodidad y seguridad para los pasajeros", afirmó el Presidente Lagos y agregó que "esa es la principal victoria que hemos tenido (...) hoy estamos más cerca de poder convencer de que es posible tener este plan de transportes como todos lo queremos".

En cuanto a la actuación de los empresarios de la locomoción colectiva el Mandatario señaló que "ellos han cometido un profundo error en el día de ayer y yo espero que a partir de esto haya un reconocimiento de ese profundo error".

Finalmente, requerido sobre la implementación del Plan de Transporte Urbano ya iniciado, el Presidente Lagos explicó que "los procesos de licitación se respetan. Los procesos de licitación están abiertos a todos, (...) chilenos y extranjeros, todos son bienvenidos", concluyó.